

Damenteam startete bei Art of Cart für den Verein Herzkinder Österreich

Neben den Boliden sorgte der Riesent Teddy für Aufmerksamkeit.

Linz/Saalbach, 17. Oktober 2016 – Mit dem Team Tigerhearts war der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Sonntag wieder bei der Art of Cart Trophy in Saalbach-Hinterglemm vertreten. Teamleaderin Pamela Prinz, Tanja Meninger, Sonja Huemer und Anja Polzer (<https://www.facebook.com/anjafanpage/about/>) traten für herzkranken Kinder und deren Familien an und belegten den stolzen vierten Platz. „Auch unser kuscheliger Herzt Teddy fand bei der sportlichen Veranstaltung viele neue Freunde, mit denen er nach Hause fahren durfte“, bedankt sich Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, über die tatkräftige Unterstützung der Teilnehmer und Besucher. Das Motto der Aktion „Vollgas für eine gute Sache“ lautete „Herzrasen für Herzkinder, weil jeder Euro zählt“. Firmen hatten bei der Cart-Veranstaltung Gelegenheit, Kooperationen mit dem Verein Herzkinder Österreich einzugehen. Herzklopfen und Herzrasen ist bei der Vorfreude, Aufregung oder in stressigen Situationen bei den Teilnehmerinnen und Teilnehmern der Cart Trophy normal. Die Aktion wurde initiiert, damit Herzklopfen und Herzrasen auch für Herzkinder ein normaler Gefühlszustand wird.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:
Kommhaus
Altausseeer Straße 220
8990 Bad Aussee, Austria
Tel.: +43 3622 55344-0, Fax: +43 3622 55344-17
E-Mail: presse@kommhaus.com